



---

## JÉSUS ET LE LÉPREUX

---

6° Dimanche Ordinaire B. 14-02-21. Mc 1/40-45

### JÉSUS ET LE LÉPREUX

Un homme lépreux vient auprès de Jésus.

Il brave tous les interdits qui l'obligeaient à se tenir à l'écart.

Jésus est touché. Il ne recule pas. Il tend la Main.

Venu guérir et sauver ce qui était perdu

Jésus ne peut passer sans répondre à l'appel de l'homme qui souffre.

Cet homme défiguré par la lèpre représente toute l'humanité blessée, incapable de retrouver par elle-même sa beauté première,

celle de l'homme créé à l'image et la ressemblance de Dieu.

C'est pour cela que le Fils Éternel de Dieu a pris un Corps d'homme,

c'est pour cela que le Verbe s'est fait Chair :

pour vivre ce véritable corps-à-corps de Dieu avec l'homme

pour vivre en vérité, de façon très incarnée, ce toucher de l'Amour

sur les plaies les plus douloureuses de l'humanité.

**Jésus est la Main de Dieu**

**qui guérit l'homme défiguré par la lèpre,**

**Il soigne ses blessures et lui redonne un corps sain,**

Il lui redonne son vrai visage d'enfant de Dieu.

Il s'agit donc de beaucoup plus que d'une guérison physique

car la lèpre signifie toute détresse qui déshumanise l'homme, toute ségrégation qui sépare, exclue, provoque le rejet de l'autre.

Il s'agit véritablement de faire tomber un mur,

le mur de l'inconscience, le mur de la peur, le mur de la haine,

le mur derrière lequel on laisse mourir le faible, l'enfant à naître,

le vieillard dépendant, le pauvre, l'étranger, le migrant,

le mur derrière lequel on a vite fait de déconsidérer l'autre

en le proclamant "impur" !

**"Je te veux, dit Jésus, sois purifié !"**

**Et retrouve ta place dans la communion avec tes frères !**